

平成23年3月に北関東自動車道が全線開通し、高速道路の十字軸が完成しました。また、平成26年度には北陸新幹線が金沢まで延伸されるなど、東北や東京圏、北陸、中京・関西、などの地域や、空港・港湾へのアクセス性がいっそう高まり、県民生活はもちろん、あらゆる産業にとって大きなプラス効果が期待できます。まさに群馬の新時代の幕開けと言えます。

その高速交通網の十字軸の中心にあり、群馬県の玄関口に位置するのが高崎市です。そして、高崎競馬場跡地は、県内最大の鉄道交通の要衝である高崎駅から約1kmに位置し、10.8ヘクタールの広大な敷地を有しており、高崎市はもとより群馬県の将来にとって非常に重要な土地といえます。

人口減少社会の到来、加速する少子高齢化、厳しい経済・雇用情勢など、本県を取り巻く社会経済環境が大きく変化している中で、高崎競馬場跡地の利活用は、群馬県の将来を左右する程の重要性があります。群馬県をさらに大きく飛躍させるために、世界的な視野から未来を見据えた投資が、今必要です。

この度、群馬県の将来的な発展のため、高崎競馬場跡地の利活用について、基本方針をとりまとめましたので、県民の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

群馬県知事 **大澤正明**